



暖かい季節がすぐそこまでやって来ています。県内の梅の花も満開になりました。日本には四季があることを実感できる時期です。しかし、朝晩は、まだまだ気温が低く寒い日が続きますので、体調管理には、充分気をつけてください。

さて、先日、北極に近いノルウェーを訪問してきました。さすが国連の世界幸福度ランキング2位です（日本は43位。最新版）。冷凍庫より寒い外気温、昼も薄暗い「極夜」のような毎日でしたが、街は、おしゃれな北欧家具や雑貨に代表されるような明るい色彩であふれていました。わくわくした気持ちで過ごしました。幸福度というのは、「家族1人当たりの収入」「社会保障サービス」「人生のうち健康に過ごすことのできる年数」「選択の自由度」「汚職対策の強さ」「寛大さ」の6項目で点数化されます。国民の幸福度が高い傾向にあるのは、社会福祉制度の整っている国、そして、自転車先進国が多いことがわかっているそうです。ノルウェーのある街では、自転車用のエスカレーターが商用化されています。坂の下から上まで溝のようなレールが伸びていて、そこをプレートが進んでいきます。利用者は自転車にまたがったまま、プレートに押し上げられながら坂を登ることが可能です。

春3月、別れと新たな出会いの季節です。各学部で最終学年を迎える児童生徒並びに保護者の皆様にとっては、特に思い出深い年だったことでしょう。ご卒業を迎える皆さんに心からお祝いします。これまで培った力を発揮して、新たな環境の中でも個性豊かに過ごしていくことを願っています。特に、高等部を卒業される皆さんは、卒業後の生活の様子を後輩達に是非伝えに来てください。また、中学部、高等部へ進む皆さんは、さらに新しいことに挑戦してください。学校ではいろんな準備をしていますので、楽しみにしておいてください。可能性は無限です。教職員一同、あらためて気をひきしめながら、しっかりと1年の締めくくりと新年度の準備をしています。

最後に、この3月末をもって2期4年間、校長として任期を終え、大学専業に戻ることとなりました。振り返ると、あっという間の期間でしたが、保護者の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。素直で明るい礼儀正しい児童生徒とともに温かい雰囲気のと附特で居心地よく過ごすことができました。また、学校行事などたくさんの貴重な思い出もいただきました。4月には新校長を迎えますが、今後とも引き続き本校の発展のため、ご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

校長 赤松 純子

〇お知らせ

- 今年度の卒業式は、高等部は3月6日(金)、小・中学部は3月13日(金)になります。9時30分受付、10時開式です。卒業する児童生徒の皆さんを心よりお祝いしたいと思います。また、昨年同様、卒業生を送る花道の時間は、高等部卒業式では記念撮影後に、小・中学部卒業式では卒業生退場場面でいきますので、ふるってご参加ください。



4月当初の行事予定

8	水	着任式 始業式 入学式準備 下校 13:30
9	木	入学式 10:00 下校入学生 12:00, 在校生 13:30
10	金	(育)新旧役員会 19:00

3月の行事予定

2	月	(育)進路部会 体重測定(高F)
3	火	卒業式予行 体重測定(高S) (育)広報部会
4	水	体重測定(小・中)
5	木	(育)運営委員会 13:30~
6	金	(高)卒業式 10:00 下校 11:50
7	土	ふよう会役員会 13:00~
8	日	同窓会クラブ
10	火	小・中卒業式練習 制服渡し 13:00
11	水	小・中卒業式予行
13	金	小・中卒業式 10:00 下校 11:50
16	月	学校評議員会
24	火	終業式 下校 13:30
30	月	離任式 下校 10:30